

El triunfo del Gobierno en las elecciones

Los Estados Unidos Están Interesados En Que Se Realice La Unión de la América Central

Así lo exigen los intereses internacionales de aquel país

Managua. — La Prensa, trae la siguiente información:

Estados Unidos, nos dijo ayer un personaje político, al corriente de los grandes negocios de estado, que tiene en estudio el Presidente Sacasa, está interesado que se realice la Unión de Centro América, incluyendo a Panamá en la federación.

Los grandes intereses internacionales de Estados Unidos, Exigen, según parece que se realice la unión de estos países, inclusive Panamá, porque la consideran necesaria la seguridad del Canal de Panamá y el de Nicaragua,

que posiblemente va a construirse en su oportunidad.

EL PRESIDENTE SACASA IRA A PANAMA.

El Presidente Sacasa, nos dijeron, irá a Panamá a devolver la visita que le hiciera el Presidente Arias y aprovechará la ocasión para tratar con el mandatario panameño, este trascendental asunto, en que como decimos está vivamente interesado Estados Unidos.

En la conferencia que sostendrán los dos mandatarios, se señalará el lugar donde se reunirá la Conferencia, pero es muy posible que se verifique en Panamá, porque desde allí los mandatarios centro-americanos estarán en más íntimo contacto con Washington, gestor principal de la Unión.

Y me atrevo a decir que será Panamá, porque debe recordarse que hace pocos días el radio, nos trajo la noticia que Estados Unidos, piensan establecer cuanto antes en la zona del Canal, para tratar con mayor eficacia y sin los viajes a Washington, los asuntos de estos países que tengan atinencia con Nort-América.

de La Prensa de San Salvador

Historia Rápida

—¿Cree usted que mi aparato volador triunfará mañana?

—Indudablemente, la idea a la que yo he dado forma técnica no puede fallar.

—Pero es, señor que he sufrido tanto, he tenido tantos desengaños y soportado tantas burlas, que a la verdad desconfío del éxito.

—Pues no hay que desconfiar, antes al contrario, mañana toda la ciudad, podrá contemplar de lo que es capaz un modesto hijo del trabajo.

—Soy ya muy viejo y la gloria llega demasiado tarde.

—Nunca llega tarde la hora de coronar a un luchador mismo usted, amigo mío.

—¡Cuanto agradezco sus frases! a no ser por su interés y por su talento jamás hubiera visto llevarse mi helicóptero, y crea que en este invento he puesto mi vida, mi espíritu entero.

El Aerodrómo, estaba lleno de gente: Todos los hombres notables de la ciencia y de las armas estaban allí, deseosos de admirar las pruebas del nuevo aparato volador.

Un anciano sentado cer-

ca de los que maniobraban, seguía con mirada ansiosa las últimas disposiciones.

Suenan las voces de mando y el aparato se eleva majestuosamente y evoluciona con toda perfección dirigido por la experta mano del ingeniero que lo piloteaba.

Por fin una salva de aplausos atruena el espacio y los vítores apagan el ruido del motor.

El aterrizaje fué espléndido.

Aún no se había inmovilizado el aparato, y ya el ingeniero saltaba de su asiento y desatendiéndose del público que deseaba estrechar su mano, se dirigía al lugar ocupado por el anciano inventor, acercándose a él con los brazos abiertos, gritando:

—¡Triunfamos, amigo mío, triunfamos, suya es la victoria!

No hubo respuesta, el anciano con los ojos muy abiertos seguía mirando al espacio, como si el aparato continuase todavía la triunfal carrera.

Pero aquellos ojos no veían, el espíritu del viejo mecánico había volado con su invento para no aterrizar jamás.

Ha muerto el Rey Caballero, S. M. Alberto I, Rey de los Belgas.

Bélgica, 18. — Hoy en la mañana ha sucedido una dolorosa tragedia automovilística, en la que se registra como hecho lamentable en el tráfico del mundo entero. Esto es, como consecuencia de un bolcozazo o en la forma que se efectuara tal tragedia, ha muerto en el Castillo de Cierngon el Rey Caballero, Alberto I, Rey de los Belgas. Este hecho que viste de crespón negro a la bandera de los Belgas, ha conmovido al mundo entero.

Con tal motivo Francia guarda duelo, suspendiendo simultáneamente así los actos públicos.

De "La Tribuna"

El triunfo del Dr. Calderón Guardia

Nos llena de gran nntusiasmo dar esta nota a los lectores asiduos de «EL CENSOR».

Saben bien ellos cuánto ha sido nuestro empeño en demostrar que su condición de ciudadano probó, de gran amigo de las causas justas y de su probidad nunca desmentida, eran suficiente motivo para que el voto popular le diera el derecho de llegar a la Cámara, como ahora llega, en aras de un buen triunfo, legítimo y amplio, para un temperamento como el suyo.

Joven, amplio en ideas, generoso de corazón, él ha sabido siempre poner de relieve el valor de hombre al servicio de las causas grandes. Para ello el Dr.

Queremos observar muy de cerca el por qué del triunfo del Gobierno en las recientes elecciones diputadiles y municipales.

La observación no es muy complicada que digamos, porque francamente las cosas están tan claras que cualquiera se da cuenta de la manera como el país respondió a esta clarinada eleccionaria.

Pero no importa decir de una vez que las elecciones ganadas ampliamente por el gobierno han sido una demostración efectiva de la simpatía del pueblo para con el gobernante, no exactamente para con el sistema de gobierno que vivimos, pues en verdad es una situación difícil en la que nos hallamos con la forma de gobernar de algunos de los secretarios de estado que se tiene el señor Jiménez.

Las elecciones fueron ganadas ampliamente por don Ricardo y digámoslo de una vez también, por el Secretario de Fomento. Por este último porque fué muy empeñoso en dotar a tiempo a los pueblos de cuanto necesitaban y cuanto pedían, sin parar mientes en que había o no dinero para atender los gastos correspondientes. El Señor Cortés sabía de sobra que el dinero en alguna forma se conseguía, siempre que se trataba de gastarlo en obras de utilidad pública, y como muy bien lo ha declarado en los diarios del sábado, él no ha hecho otra cosa que seguir cumpliendo su programa de trabajo, el cual se ha enfocado hacia el progreso y el bien nacional. Nosotros queremos agregar que el triunfo del Gobierno en esta contienda es obra casi exclusivamente de ese programa de trabajos públicos, porque naturalmente hay que convenir en que los pueblos están cansados de promesas de los políticos y ya piden realidades, ya exigen realidades, ya merecen realidades después de tanta demagogia política y después de tanta engañifa política. Nosotros creemos, una vez más, que estas elecciones las ha ganado ampliamente en razón de su condición de buen cuidador de las cuestiones puramente efectivas, es decir en aquello en que está comprometido desde hace dos años, el nombre del gobierno que desde la plaza pública prometió mucho y está haciendo poco debido a la falta de dinero.

Las elecciones últimas han sido perdidas por la oposición, en atención la forma como está ésta de desorganizada, de metida en otros senderos que nos son los de una unidad honrada para combatir lo que consideran un mal para el país.

La oposición ha perdido de vista el interés que ella tiene en cualquier país cuando tiene miras elevadas y busca un solo sendero, que ne sea el personalista, el de llenar las ambiciones de unos en perjuicio de otros; pero siempre puesta la mirada hacia el bien personal únicamente. Nosotros consideramos, una vez más, que las elecciones las perdió la oposición porque se dividió en exceso y porque se engañaron ruidosamente unos y otros creyendo en la falsa popularidad que no es posible encontrarla improvisadamente. El caso es muy claro y sin embargo de haber participado en la elección ésta algunos señores ya conocidos en campañas anteriores, con vigor y con denuedo llevadas a cabo, aunque con poca fortuna desgraciadamente, se notó que el pueblo se preguntaba todos los días el por qué de estas pasiones inusitadas e intempestivas de algunos señores que nunca antes estuvieron en estas fustas eleccionarias.

Siempre es interesante repetir que el gobierno ha batido en las elecciones de medio partido para diputados, por la sencilla razón de que el pueblo no está sabiendo lo que va a venir y lo que podrían hacer los enemigos del gobierno cuando llegaran a conquistar la mayoría en la Cámara. El pueblo siempre cree más en lo que se le está dando y no en lo que se le está ofreciendo en forma un poco hipotética. Ya dijimos al principio que se ha demostrado ampliamente y con elegancia que no tiene vuelta de hoja que fué el prestigio personal del Señor Presidente y la labor íntegra y fecunda del Ministro de Fomento, lo que ganó las elecciones. Nosotros no insistimos en esto por un prurito, sino porque ningún amigo del gobierno le oculta y porque ninguno de los candidatos derrotados lo niega. Por el contrario, lo repiten con cierto interés de que el país se da cuenta de que ya se ha comenzado la otra política presidencial. Ya en este punto nosotros preferimos retirarnos y dejar el comenterio en labios del lector.

FIGUER DEL VALLE.

Pasa a la página 4

El viejo judío

Un viejo judío viajaba en ferrocarril por Polonia. Llega un revisor, que inspecciona los equipajes. Dice que una de las maletas es de excesiva proporciones.

—¡A ver usted, judío! Va a hacerme el favor de bajarse en la próxima estación y llevar esa maleta al furgón destinado a los equipajes.

El judío no contesta.

—¿Me oye usted? si no me contesta, tiro la maleta por la ventanilla.

El judío sigue sin contestar.

Colérico, el inspector toma la maleta y la arroja por la ventanilla.

—Me da absolutamente lo mismo: la maleta no es mía.

Salomón Pomeranz era un rico abastecedor de las tropas en Vilna. Poseía un cuantioso caudal, tenía empleados a centenares de judíos, muchos de los cuales se enorgullecían con su amistad.

Pero en uno de sus negocios le fue de mal en peor y perdió

total su fortuna. En la ciudad se habló mucho de la mala suerte de este hombre que había sido tan rico. Los amigos... Bueno, los amigos lo abandonaron. Muchos le negaban el saludo cuando daban con él en una calle.

Pero inesperadamente volvió a brillar su buena estrella. Ganó un pleito contra el Estado y recibió un dineral. Lo primero que hizo fue instalarse tan suntuosamente como antes.

Y un día de fiesta hallándose en el balcón, vió venir a muchos amigos de sus antiguos días de esplendor.

—¡Pronto! ¡Pronto! grito a sus sirvientes. Pongan la caja de caudales encima de la mesa.

—¿Quieres explicarnos esto?— preguntaron extrañados sus amigos cuando vieron allí el cofre fuerte.

—Esto quiere decir— repuso Pomeranz—que no es a mí a quien ustedes vienen a ver, si no a mi dinero.

En Vladivostok fueron fusilados tres espías Japoneses

Londres.— Un despacho de la Agencia Reuter para el «London Daily News» procedente de Varsovia (Polonia), dice que aunque la noticia no se ha hecho pública, los agentes del Soviet capturaron en Vladivostok a tres espías japoneses en poder de los cuales encontraron documentos y

planes para hacer explotar algunos arsenales de guerra del ejército rojo ruso en Siberia. Los nipones capturados fueron ejecutados sumariamente, sin que hasta el momento la Consillería de Tokio haya presentado demanda alguna.

Filosofía Popular

— Nos des a tus amigos el consejo más agradable, sino el más útil.

Las riquezas y los vestidos si son muy amplios estorban, si son muy estrecho impiden.

Muchos gritan ¡libertad! y es que no contentos con la suya quieren la de los demás.

La cadena del matrimonio se

puede llevar entre dos personas; pero no entre tres, por eso es que las suegras salen sobrando.

El que hace un favor de debe olvidarlo pronto; el que lo recibe recordarlo siempre.

Todo favor recibida es un eslabón de cadena; no tomes sino de quien quieres estar preso.

ALMACEN DE MUEBLES

Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia. En esta su casa encuentra una variedad muy grande de Objetos de Arte para Regalo.—Novedades en cuadros al óleo. Marcos extranjeros y del país.—Láminas de todas clases.—Materiales variados.—Diversidad de materiales en colores para artistas.—Teléfono 2445.—Apartado 70.—San José.

Deposito de Maderas

Ramón León

El mejor y más barato del país

100 varas al Norte de la Panadería Musmani

TELEFONO 3032

Taller Mecánico de Adán Calvo

— Mecánica en general, Hojalatería, Fontanería y Armería — SE ARREGLA TODA CLASE DE MOTORES

Frente al Seminario

Gran Fabrica de Mosaicos y Ferrería

EL INGENIO

Mosaicos, ornamentaciones, tuberías de cemento, materiales de construcción y efectos de ferrería a los más BAJOS PRECIOS de plaza. GASOLINA con garantía de pureza y medida a

¢ 1.90 EL GALON

Almacén de Rómulo Artavia

Depósito de provisiones, de primera necesidad. Sombreros de pita lo más fino que hay en plaza y lo más barato. Tabaco de primera calidad. 50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguro.— Teléfono 3058.

Sastrería MODERNA

Bertulfo Páramo

25 varas al Este de la Botica LA VICTORIA Hacemos trajes en abonos y con magníficas telas inglesas Confección al gusto del cliente

El Entusiasmo

Entusiasta y osada ha de ser la juventud. Sin entusiasmo no se sirven hermosos ideales sin osodías no se acometen honrosas empresas. Un joven escéptico está muerto en vida para sí mismo y para la sociedad. Un entusiasta expuesto a equivocarse, es preferible un a indeseado que no se equivoca nunca. El primero puede aceptar, el segundo jamás.

El entusiasmo es salud moral; embellece el cuerpo más que todo otro ejercicio; prepara una madurez optimista y feliz. El joven entusiasta corta las amarras de la realidad y hace converger su mente hacia un ideal; sus energías son puestas en tensión por la voluntad y aprende a perseguir la quimera soñada. Olvida las tentaciones egoístas que empiezan en la prudencia y acaba en la cobardía; adquiere fuerzas desconocidas por los tibios y los timoratos.

La juventud termina cuando se apaga el entusiasmo. Sólo cosechan simpatías los que siembran su propio entusiasmo. Juventud escéptica es flor sin perfume. De jóvenes sin credo se forman cortezanos que mendigan favores en las antecámaras; retóricos que hilvanan palabras sin ideas; abúlidos

que juzgan la vida sin vivirla; valores negativos que ponen piedras en todos los caminos para evitar que anden otros lo que ellos no pueden andar. El hombre que se ha marchitado en una juventud apática llega pronto a una vejez pesimista, por no haber vivido a tiempo. La belleza de vivir hay que descubrirla pronto o no se descubre nunca. Solo el que ha poblado de ideales su juventud y ha sabido servirlos con fe entusiasta, puede esperar una durez serena y sonriente, bondadosa con los que no pueden, tolerante con los que no saben.

Para ser entusiasta no basta ser joven de años; hay que formarse un ideal sobreponiéndose a las imperfecciones de la realidad y concibiendo sus perfecciones posibles. Para servirlo eficazmente, hay que entregarse a él sin reservas. Y debe ser fruto de la experiencia propia; el que se apasiona ciegamente, en un fanático al servicio de pasiones ajenas. Sin estudio no se tiene ideales; el entusiasmo vidente los hombres que piensan no es confundible con la exaltada seguridad de los ignorantes.

José Ingenieros.

Sastrería de Valentin Fonseca

25 varas al Sur del Aguila de Oro

Serie BOLIVAR en formación

Separe la suya ¢ 2.00 semanalmente

Aliste su traje para Semana Santa

Telas Inglesas Superior Calidad — Teléfono 3008

Lea El Censor

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.— Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Carlos Mora Poveda. Director

Suscripción de 5 Nos. ¢ 0.50

Número suelto..... ¢ 0.10

Estación Radiodifusora

Gálvez y Carvajal. — Teléfono 2402

Música selecta; los anuncios de EL CENSOR serán perifoneados por esta

—Estación—

Permanente

A nuestros abonados de provincias les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 1341

Un millonario que aburrido de poseer tanto dinero lo arroja a la calle.

Atenas.—Uno de los individuos más ricos del país, el millonario Ramos, propietario de grandes empresas industriales, y reconocido por sus excentricidades, asombró hoy a los habitantes de la capital, cuando apareció en uno de los balcones de su residencia, en el segundo piso y comenzó a tirar billetes de cien, quinientos y mil dragmas, para que los recogiera la gente que pasaba por la calle. La noticia cundió con la velocidad del relámpago y muy pronto se llenó la calle de gente que peleaba a brazo partido por apoderarse de los billetes que flotaban lentamente en el aire y hacían mil evoluciones antes de caer en poder de la multitud, y muchos sólo conseguían apoderarse de un pedazo de billete. El escándalo se hizo tan grande que hubo que llamar a la reserva de policía, las cuales consiguieron con gran trabajo disolver la muchedumbre. Finalmente la policía consigió entrar al edificio y en el cuarto de Ramos a quien encontró rodeado de una enorme cantidad de billetes sueltos. Ramos dijo que ya estaba cansado de poseer tanto dinero. Declarado loco fue llevado a un sanatorio y su familia al hacer el recuento del dinero descubrió que había tirado por la ventana más de diez millones de dragmas.

La mejor calidad El menor precio



"PESQUERIA GERMANIA"

Avenida Central Telefono 3131

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

Café Moderno

= FRENTE AL TEATRO MODERNO =
CAFE DE PRIMERA CLASE Y REPOSTERIA FINA
MIGUEL GUEVARA

SIPIRINA (Fabricación Francesa) Radical para todo dolor

Sipirina con fenacetina
Sipirina con cafeina Sipirina pura
CARLOS MANGEL, distribuidor

El Comunismo y los niños Vagabundos

Una sociedad que presenta organizarse contrariando las condiciones naturales de la vida física o de la vida moral del hombre, está destinada indiscutiblemente a incubar en su seno la miseria y la tiranía; y condiciones de la vida moral del hombre son: el derecho de manifestar su pensamiento, el derecho de ser dueño absoluto de su conciencia, el derecho de extender su voluntad; en suma, el derecho de ser libre.

Castelar pensaba, con Thiers, que el derecho de ser libre equivale al derecho de ser hombre. Despojar a los hombre de la libertad, es reducirlos a la condición de niños grandes sujetos siempre a tutela; o bien, rebajarlos a la condición de bestias. En la terrible experiencia en "anima villi" que sufre Rusia, a cada paso y en cada manifestación de la vida colectiva, encontramos comprobación irrefragable de que, en efecto, la privación del derecho de ser libre despoja a los hombres de sus más elevadas características de seres racionales y los hace descender al plano de la animalidad. Principalmente tratándose de las relaciones sexuales, que en Rusia llevan la finalidad de procrear hijos para el Estado, y no la de constituir hogares, se nota el descenso de de los hombres en la escala zoológica. Otro fenómeno social que revela esa misma degradación aparece con los niños abandonados, cuya vida misera-

ble se desliza en vértigo incontenible por el plano inclinado de más bajas pasiones y alcanza la linde de ferocidad animal. El doctrinarismo de Marx y Engels, llevado el terreno de la práctica por la ceguera fanática de los corifeos del bolchevismo, ha producido, como no podía menos de suceder, puesto que es contra la naturaleza física y moral de la humanidad, el mayor desastre que la Historia registra, polarizado entre estos dos extremos: miseria y tiranía. Después de la tragedia rusa, la frase de Castelar adquiere la evidencia de un axioma: *El derecho de ser libre equivale al derecho de ser hombre.*

Los ejércitos de menores abandonados a que se refería la señora Krupskaja, son el esponente, hecho de carne y dolor, de que el hombre sin libertad no es hombre. Las palabras de la compañera de Lenin serán recogidas por la Historia; en la sociología aplicada tienen ya la fuerza irresistible de la comprobación experimental para afirmar no sólo el descenso al plano de la animalidad, cuando se les priva de los derechos inherentes a su condición humana, sino la incapacidad orgánica y absoluta del Estado para suplir la ausencia y las virtudes de la institución familiar, que como base esencial de su existencia social requiere la abnegación de los padres, el olvido completo de sí mismos, para formar física y es-

piritualmente a sus hijos. Duras y amargas como son las palabras de Madame Krupskaja, subrayan mejor que cualquier estudio sociológico la decencia ingente del hogar. Las repetiremos: "Se ha registrado—declaraba en el año de 1923 en la 'Pravda', según Dionisio S. Napal—un total de siete millones de niños abandonados. Los orfanatorios y los asilos sólo pueden recoger un máximo ochocientos mil; ¿que hacen con los restantes? Nosotros pensamos poco en ello y nada hacemos para corregir semejante mal social. Somos tan estúpidos, que únicamente les decimos a esos desgraciados; caminen hacia su casa o hacia los asilos, siendo así que ellos no tienen ni hogar, ni existen asilos."

El contingente que esos ejércitos de menores abandonados proporcionan la liviandad de las costumbres que ha covertido a los hombres y a las mujeres en simples machos y hembras procreadores de hijos para el Estado, está clamando que el derecho de ser libre equivale al derecho de ser hombre.

Y conste que al hablar de descenso hacia la animalidad, no sólo quiero referirme a la procreación de hijos y educación de los hijos; es mi deseo referirme también a los instintos puramente animales que van apareciendo en la progrenie abandonada. Dionisio S. Napal, en 'El Imperio So-

Almacén de Abarrotes
DE
MIGUEL ANGEL GONZALEZ
Frente a la Planta Purificadora de Leche
Depósito al por mayor de HARINA, ARROZ, AZUCAR Y MANTÉCA Etc.
(KIWI) Betún Ingles de fama mundial
Para la gente chic, da mejor brillo que otros
Unico distribuidor: Miguel Angel González

Botica Isabel
100 varas al Norte del Mercado de Plaza Viquez
Drogas puras de patente extranjeras y nacionales
El recetario es manejado exclusivamente por su propietario
Lic. José F. Oreamuno Flores
TELEFONO 3170

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por
Musmanni

viético», es conmovedoramente explícito sobre estos particulares. 'Los centros urbanós atraen a los niños sin hogar, con irresistible fascinación. En desfile incesante llegan a las ciudades procedentes de pequeñas y remotas aldeas. Vestidos de harapos, hambrientos, recorren en bandan las calles. Piden o exigen limosna. En algunos casos golpean, muerden o matan. Son grupos de fierillas al atisbo de la presa; viven bajo el cielo, soportando todas las inclemencias y alimentandose con lo que puedan apañar. Pasan fatigas simple, sufren enfermedades y sucumben en cantidades pasmosas.

'Los pobres niños, al margen de la sociedad de las leyes y de la civilización, ofrecen un cuadro tan doloroso, que sólo tiene igual en las épocas de hambre y flagelos de la Edad Media.

'Cuando de tarde en tarde se les persigue, emigran de unas regiones a otras, dirigiéndose de preferencia a las comarcas del Sur, porque alla hace calor y hay posibilidad de que la rapafia les proporcione alimento. En determinadas ocasiones se les caza como animales y se les encierra en asilos, que son escuelas de depravación donde se preparan generaciones funestas para los intereses de la sociedad. Llegada la primavera, se rebelan contra sus guardianes, los pelean y ganan la calle y con ella la libertad.

'La infancia abandonada, refractoria a toda disciplina y sin aptitud para el trabajo, es elemento de delincuencia y sus componentes se incorporan a las bandadas de malhechores. Hanse empleado procedimientos muy severos para reprimir sus campañas. 'Con objeto de evitar el espectáculo de esas cuadrillas de harapientos rapaces, en las ciudades y en suburbios, secundados por comisiones especiales de ciudadanos, la policía, en vísperas de las festividades conmemorativas de la Revolución Roja, particularmente si hay torasteros visitantes sale en su búsqueda y los encierran en prisiones.

Lunatcharski publicó en la 'Pravda' en 1921: En Saratof
Pasa a la 4 Pág

≡ Café SIN RIVAL ≡

— AL NORTE DE LA BOTICA ORIENTAL —

Servimos el mejor café y comidas variadas a precios de situación. — Atención esmerada. Servicio con mucho aseo y prontitud. = MIGUEL GUEVARA.

Z p terí El Súfalo
Taller de moda y de la gente chic
Frente al Banco de Seguros

Ebanistería de Roberto Ramón
Muebles de último estilo—Renovación constante de catálogos — Gran variedad en objetos para Regalo — SALON DE EXHIBICION
50 varas al Norte de la Inspección General de Hacienda.

¿está Ud. sano?
Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO
Lic. Carlos Víquez
Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas
TELEFONO 4114

Que e e estar sano y fuerte coma fideos elabora los on barinas de prime a ca iudad y ellos son fabricados por
Musmanni

Gran Fábrica de Tejidos Dubied

Industria Nacional

D. Ceregatti & Cia.

Plaza de San Francisco de Mata Redonda

Depósito: Antiguo local de Edgar

Knöhr & Cia., al lado de
la Joyería Ortiz

Teléfono No. 2701

Antonio Villalta y Cia.
**Muebles de buena calidad
precios modicos.**

Variedad en estilos modernos
Salón de Exhibición

175 vs. al sur de la Botica Astorga

GARAGE PENON

AVENIDA 10, AL OESTE DE «EL PELAYO»

En este taller reparamos totalmente su auto o camión a dejarlo completamente nuevo; se lo pintamos con elegancia, le cambiamos el capote y le arreglamos el tapiz. Nuestro lema es: Buen trato, rapidez y precio módico.

Proteja Ud. la Salud de sus bebés

y críelos sanos y robustos, consumiendo la sabrosa leche

ROBERT

Rica en grasa, procedentes de vacas Jersey. Pídala al Teléfono 2291 y a su casa le llegará. — Visite el lujoso salón instalado a la moderna donde se expenden todos los productos de la LECHE RIA ROBERT, 50 Varas Este de Alsina



Doctor Carlos Ml. Fernández

DENTISTA

Oficina en el local interior del Doctor Facio, — Teléfono 2565

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Dentaduras parciales o completas de porcelana, Oro, aluminio Hecolite
Oficina del Dr Facio

DONDE

Robert

TODA SU ROPA

Tienda don Chepe Esquivel

En la esquina S. E. del Mercado Central

Magnífico surtido de cobijas de pura lana en diferentes colores machetes y cuchillos marca COLLINS y CORNETA los mejores del mundo.

casimires ingleses y un gran surtido en pañuelos.

cada vaso que Ud. tome
de la Deliciosa
CERVEZA

“SELECTA”

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

Panamá, 18

4893

4110

0125

Para Esquelas Mortuorias

AGENCIA

MORA POVEDA

Jesús Solís Campos

CONTRATISTA-CONSTRUCTOR

Trabajamos por Contrato o Dirección — Estilo al gusto del cliente con rapidez y economía.

Referencia de primer orden — Ordenes en el Depósito de Ramón León — TELEFONO 3032

Lea El Censor

Periódico de Intereses Generales

EL TIMBRE LA FERIA

Es el favorito de todas las clases
Sociales.

Pídalo en todas partes y cobre valiosos premios que le obsequian llenando los libritos de

EL TIMBRE LA FERIA

Es el que necesita usted
POR ECONOMICO ES
INSUPERABLE

El Comunismo y los...

Viene de 3 pág.

en las orillas del Volga, al amparo de las barcas y de todo rincón favorable, se ha instalado una población que crece sin cesar, formada por millares de niños abandonados. Nadie se ocupa de ellos, nadie los alimenta. Viven del producto del robo, de la limosna y de la prostitución. Estamos en presencia de una grave crisis. Nuestros asilos no han sido reparados y son insuficientes. M. Kalinin, en su libro "Diez años de lucha contra el vagabundaje de los niños", publicado en 1928, se refiere con alarma al crecimiento rápido de los niños abandonados, que suman varios millares, y manifiesta que su mortandad es enorme.

He aquí entre las formas dolorosas que revelan la catástrofe rusa, la más dolorosa de todas. Los contingentes de niños que se desplazan sobre el territorio soviético como verdaderas bandadas de animales, en busca de mendrugos de pan, y que dejan estelas de cadáveres a su paso, como cuenta Nicolás Babeiff (¿Siglo XX o Edad Media?), son el fruto fatal del materialismo histórico que en tiempo de Marx ignoraba y hora sigue ignorando que el hombre existe en la naturaleza y existe en la sociedad; que para existir en la naturaleza necesita espacio donde moverse, aire que respirar, luz que le guíe; que para vivir su vida espiritual en la sociedad necesita que la comunidad le reconozca su derecho a manifestar su voluntad, a ser dueño absoluto de su conciencia; en suma, repitiendo una vez más la frase de Castelar:

“Que su derecho a ser libre, que equivale a su derecho de ser hombre.”

F. DE LA FUENTE.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

El triunfo del Dr....

Viene de la primera página

Calderón Guardia no ha necesitado hacer ímprobos esfuerzos, porque es un ciudadano de grandes méritos y porque ha sabido mantenerlos siempre dentro del marco de su alta alcurnia y su valor.

Para nosotros el triunfo del Dr. Calderón Guardia es el triunfo de una juventud sana, de un amigo generoso y de verdadero valor parr el Congreso Nacional. Con su probidad y su talento va a honrar sobremedera el recinto. Sabra, desde luego, poner de manifiesto que sus representados son gentes de honor y de valor y a quienes hay que defender siempre con la justicia y con la ley. El Dr. Calderón Guardia llega al Congreso precisamente en el momento más interesante de la vida política de Costa Rica. Para ese futuro político de Costa Rica necesita juventud y hombres sanos como el Dr. Calderón Guardia.

LABERINTO

El Jabón Amarillo